

Birmenstorf, 9. September 2014

Senioren 60 + laden ein auf Donnerstag, 18. September 2014

zur Wanderung (nur bei trockener Witterung)

Birmenstorf - Teufenthal -Wannenhof - Rütihof - Suhr

Wanderung auf guten Wanderwegen (270m auf und 310m ab)

Besammlng: 08.30 Uhr Haltestelle Post, Richtung Brugg
Wanderzeit: ca. 3 1/2 Std.
Verpflegung: Restaurant Rütihof, Gränichen
Transport: mit Bus/Bahn (Halbtaxabo)
Info/Leitung: Josef Suter 056 225 22 36

zur Spazierwanderung

Windisch - Lindhof- Eitenberg - Mülligen- Birmenstorf

Besammlng: 11.00 Uhr Post Richtung Brugg
Wanderzeit: ca 2 Std
Verpflegung: im Restaurant oder aus dem Rucksack
Info: Jost Zehnder 079 404 81 87

Arbeitsjubiläum bei Bauamt

Am 14. August 2009 hat Stefan Mäder nach erfolgreich abgeschlossener Forstwartlehre seine Arbeit bei unserem Forstamt weiter geführt und nach dessen Aufgabe auf den 1. Januar 2011 zum Bauamt gewechselt. Unschwer lassen sich daraus 5 Jahre Arbeitstreue zur Gemeinde Birmenstorf errechnen. Stefan Mäder zeichnet sich durch eine unterstützende und mitdenkende Arbeitsweise und nicht zuletzt durch ein grosses Flair für (Motoren-) Mechanik aus.

Der Gemeinderat dankt Stefan Mäder für seine sehr geschätzte Mitarbeit und freut sich zusammen mit den Mitarbeitenden darauf, diese Unterstützung noch möglichst viele Jahre in Anspruch nehmen zu dürfen.

Vorplatz Mehrzweckhalle wird erneuert

Der mit Betonverbundsteinen ausgelegte Vorplatz der Mehrzweckhalle ist zunehmend schadhaft und entwickelt sich je länger je mehr zu einer Stolperfalle. Der Gemeinderat hat daher entschieden, diesen im Rahmen des ordentlichen Unterhaltsbudgets während der Herbstferien 2014 durch Toni Suter, Gartenbau, Dättwil, zu Kosten von rund CHF 20'000 erneuern zu lassen.

Erweiterung der Tempo 30-Zonen

Mit Rechtskraft der Baubewilligung und der Signalisationsverfügung sind die formalrechtlichen Voraussetzungen für die Erweiterung der Tempo 30-Zonen

- Mellingerstrasse zwischen Kreisel Badenerstrasse und Einmündung Bööndlerstrasse Ost
- Fellstrasse
- Lindächerstrasse

erfüllt.

Die Pforten und Signale werden im Verlaufe dieses Monats gestellt. Gleichzeitig wird die im neuen Quartier Schinebüel entsprechende Signalisation am Mooshaldeweg nach Abschluss der dortigen Bauarbeiten wieder montiert. Womit die Umsetzung von Tempo 30 in allen Wohnquartieren des Dorfes abgeschlossen ist.

|